

寄宿舎便り

令和2年6月5日発行

第1号

文責 井上 智子

長く続いた臨時休業期間も終わり、やっと寄宿舎生活を再開することができました。6月に入り、マスクを着用するのもつらいほど暑苦しい日々が続いています。報道では、夏用マスクとして保冷剤を入れることができるマスクが開発されたそうです。これまで、なんとか耐えることができた自粛生活も、先の見えない現状にいらだちや不安が募るばかりです。舎生、保護者の皆様も、これから始まる寄宿舎生活に不安を感じておられると思います。何かお気づき、ご心配な点がございましたら、遠慮なくお申し出ください。寄宿舎便り第1号として、始めに本校校長よりご挨拶をさせていただきます。

令和2年度が始まり2か月が過ぎました。

この間、新型コロナウイルス感染拡大防止のため長期の休校が続き、学校再開が待ち遠しいと感じた方も多かったのではないかと思います。

学校では幼児児童生徒が安心安全に学校生活・寄宿舎生活を送れるよう文部科学省や熊本県教育委員会の通知に基づいた衛生管理及び環境整備を行ってまいりました。

特に寄宿舎においては、より一層の新型コロナウイルス感染防止を図る必要があると判断し、寄宿舎の生徒昇降口前に手洗い場（うがい場）を新たに設置したり、寄宿舎の先生方に食事・入浴等での対応を準備していただいたりしたところです。

6月1日（月）から学校は再開しましたが、まだまだ安心できる状況にはないと考えています。

一日にも早く新型コロナウイルス感染が終息することを願い、舎監、寄宿舎指導員の先生方と協力し、安心安全な寄宿舎運営に努めてまいりますので、宜しくお願いします。

令和2年6月5日

校長 村山 浩之

ようこそ寄宿舎へ ～ 新入舎生紹介 ～

今年度、新入舎生4人を迎えることができ、大変嬉しく思います。新型コロナウイルス感染症対策のため、歓迎会を実施することができませんでしたので、自己紹介舎内放送をさせていただきました。個室で過ごすことが多い寄宿舎ですが、生活の合間に、舎生同士が挨拶をする時等に、笑顔が見られて嬉しく思います。旧双葉会会長の桑野さんが言われた寄宿舎の『和』（互いを大切に協力しあう人の和・争いをやめることと和を結ぶ・調和）を大切に、今年度も楽しく過ごしていきましょう！

新年度がスタートしました！！

今年度は、男子棟9人、女子棟7人でスタートしました。昨年度末から、新型コロナウイルス感染症流行により、長期の休校、閉舎の措置で急遽の荷物搬出や提出書類等のお願いに、各ご家庭で対応していただき、感謝申し上げます。

寄宿舎生活において、コロナウイルス感染症対策として以下のことを留意いたします。

- ①こまめな換気
- ②食直前の手指消毒
- ③密集を避けた距離の確保
- ④館内消毒の徹底
- ⑤舎生、職員の健康チェック

舎生の皆様が安心、安全な生活していただけるよう、職員一同万全の感染症対策を講じております。日常生活において、毎日元気に登校できるような健康状態の安定と生活リズムを整えることを第一に、当初予定していた寄宿舎行事については、学校行事と重複しないよう調整を行い、実施の可否や時期等の見直しをしております。現時点において、5月のマンドリン演奏会は中止となりました。今後の行事につきましては、舎生の皆様の安心、安心な学校生活を送るということの観点を踏まえ、慎重に検討させていただき、早めのご連絡をしていきます。

感染の広がりが刻々と変化しているなか、自粛ムードが広がっているところではありますが、今できる限りの対策、対応を行い、新年度をスタートさせたいと思っております。

新、転任職員紹介

今年度、新しく3人の職員が赴任いたしました。男子棟8人、女子棟9人（育児短時間勤務補充職員2人）で新型コロナウイルス感染症対策を万全に行い、舎生の皆様が毎日健康的に登校できますよう全力でサポートさせていただきます。今年度もどうぞよろしく願いいたします。

6月の行事予定

- 1日（月） 誕生会（舎内放送）
役員会
- （～4日） オリエンテーション
- 2日（火） 新入舎生自己紹介放送
- 15日（月）～18日（木）
七夕飾りづくり
- 17日（水） 避難訓練【火災】

※11日（木）から毎週木曜日今週の出来事放送

7月の行事予定

- 1日（水） 誕生会（舎内放送）
- 2日（木） 七夕飾り